

Liebe Freundinnen und Freunde des Edith-Stein-Kreises,
liebe Freundinnen und Freunde von Thomas Bürgenthal,
sehr geehrte Damen und Herren,

am 27. September 2019 schrieb mir Thomas Buergenthal:
„Lieber Herr Willen, es tut mir sehr, sehr leid, das ich leider nicht
zu der Uebergabe des Edith - Stein Preises kommen kann. Diese
Göttinger Reise absagen zu müssen war für mich nicht leicht, ganz
besonders deshalb weil diese Verbindung mit Edith Stein zu
haben eine ganz besondere Ehre für mich bedeutet. Ich kann
deshalb auch nicht die 5000 Euro (Preisgeld) annehmen.“
Thomas Buergenthal wusste da noch nicht, dass es eine Tradition
bei den Preisverleihungen gibt, die auch in unserer Satzung
festgehalten ist. Dort steht: “Dem Preisträger wird empfohlen, das
Preisgeld an Einrichtungen zu spenden, die sich durch besondere
Akzente in ihrem sozialen, kulturellen oder gesellschaftlichen
Engagement auszeichnen.“ Daraufhin hat sich Herr Buergenthal
gerne bereit erklärt, das Preisgeld anzunehmen. Gestern hat er
mir mitgeteilt, wem er sein Preisgeld zuwenden wird und mir
heute Nacht per Mail die Erlaubnis gegeben, Ihnen das zu
verkünden. Der Edith-Stein-Preisträger 2019 Thomas
Buergenthal spendet 5.000 € - Preisgeld an: die Göttinger
Stadtbibliothek. Herzlichen Glückwunsch, Frau Überschär und
Frau Schügl!

17.11.2019

Heiner J. Willen